

* Acta de la Comisión Directiva Ampliada 270516

REUNIÓN COORDINADORES DE PROGRAMAS INSTITUTO DE FUNDAMENTOS Y MÉTODOS EN PSICOLOGÍA VIERNES 27 DE MAYO DE 2016 – 12 A 14 HS.

Presentes

Director: Prof. Agdo. Alejandro Vásquez

Docentes: Profa. Tit. Ana María Araújo, Prof. Tit. Alejandro Maiche, Asist. Rossina Machiñena en representación de Beatriz Flero, y Profa. Adj. Sylvia Montañez y Prof. Adj. Álvaro Mailhos por Comisión Directiva

Actas: Lic. Vicente Chirullo

Se trata la resolución de la Comisión Directiva respecto a solicitar que los Coordinadores de Programas revisen las guías que les corresponden en cuanto a la especificidad del contenido para que posteriormente sean derivadas al Director del Instituto para su evaluación.

A continuación se informa la solicitud de Dirección de Licenciatura de que exista más oferta de optativas metodológicas. La Profa. Tit. Ana María informa que el Programa Fundamentos Interdisciplinarios de la Psicología en la Hipernormatividad, del cual es coordinadora, impartirá dos optativas nuevas del módulo metodológico, orientadas a métodos cualitativos. El Prof. Tit. Alejandro Maiche informa que sumará a sus propuestas la materia Matemática para Psicólogos.

Se comunica la incorporación al Instituto del Dr. Víctor Ortuño, procedente de Portugal, que impartirá una optativa vinculada a la Psicometría. La Ayud. Lucía Álvarez dará al menos una optativa Metodológica y la Profa. Adj. Karina Boggio una más, orientada a las metodologías cualitativas. El Ayud. Diego González quizá imparta una optativa metodológica cualitativa y se informó que a mitad de año viajará a culminar su doctorado.

Se informa de la propuesta de Decanato de reestructura organizacional.

La Profa. Tit. Ana María comunica que la Decana pasará por los Institutos con el objetivo de informar sobre el pasaje a Departamentos.

Ingresa a la sala la Profa. Adj. Sylvia Montañez a la Sala, representando al Orden Docente.

El Director considera que con el desarrollo de una nueva estructura organizacional se abrirán posibilidades moverse a otros departamentos con mejor organizados y administrados, que es de lo que muchos docentes pertenecientes a ese Instituto se quejan.

El Prof. Adj. Álvaro Mailhos dice que todo cambio genera resistencia, aseveración con la que están todos de acuerdo.

En opinión del Prof. Tit. Alejandro Maiche las personas tienen la idea de que los Departamentos estuviesen adscritos a los diferentes Institutos. Él tiene una idea más flexible respecto a que los Departamentos no quedaran encasillados. Se discuten las competencias en relación a los Departamentos e Institutos.

Uno de los aspectos que se tratan es académico, existe un sesgo de competencia y de responsabilidades de cada Departamento, del Director y del Instituto, lo que podría generar una burocracia y que se vivencie una suerte de caos.

Todos están de acuerdo en cuanto a que la generación de Departamentos que se superpongan en actividades a los Institutos provoca estructuras burocráticas excesivas.

Se considera que toda la enseñanza se agruparía por Departamentos mientras que la investigación y extensión en Departamentos, reunidos en grupos.

El Prof. Tit. Alejandro Vásquez explica que es importante que el Director del Instituto sepa que puede cumplir desde principio del presente año con lo que se le exigirá de docencia.

Se retira Vicente Chirullo de la sala.

La Asist. Rossina comunica que los días viernes la Decana hará uso de la sala de reuniones del Instituto.

Se considera que existe un problema de localización para la asignación de grupos o a departamentos.

Se menciona la diferenciación de grado y posgrado, éste último queda a dos niveles de grupo. Incluso algunas actividades en el grado (TFG, pasantías).

Se acuerda que debe existir un perfil docente exclusivo.

Ficheros

Reunión coordinadores de Programas IFyM 27_mayo_2016.pdf	130 KB	05/09/2016	Instituto Fundamentos y Métodos
--	--------	------------	---------------------------------